

Con gran satisfacción, me encuentro escribiendo la nota editorial de nuestros Informes de Investigación, nuestro Número 6, Año 6.

El año pasado, reflexionaba sobre que aquella no era una editorial común, pues se gestaba en un tiempo no común, en los escenarios de pandemia mundial, decretada por la OMS.

Hoy, habiendo ya transcurrido 18 meses desde esa declaratoria, nos encontramos transitando la “nueva normalidad”, sin que todavía se haya declarado el fin de esa pandemia.

¿Cómo nos encuentra a los investigadores del Instituto de Investigaciones y Asistencia Tecnológica en Administración, IIATA, esta normalidad?

Nos encuentra caminando hacia el futuro, todos a la par, habiendo consolidado un gran equipo de personas, en el que el todo es mayor que la suma de las partes. Y caminar hacia el futuro, no es un dato menor, es una actitud académica y hasta empresarial, pues todos quienes conformamos el IIATA, tenemos claro que nuestro logo y marca, somos cada uno de nosotros, sin distinción de roles, todos aprendemos, los unos de los otros, constituyendo círculos virtuosos de respeto, motivación y compromiso mutuo: sensaciones altamente satisfactorias.

Surgen entonces, los sentimientos positivos de gratitud, respeto y reconocimiento a todos los que hicieron y hacen posible esta historia de mutuo compromiso y liderazgo.

Según G. K. Prahalad, (1997), “la continuidad de la corporación tiene valor en sí misma, pero caminar hacia el futuro no significa tan solo tener la visión del futuro, también significa, ejercer una fuerte presión en el frente interno, elevando el nivel de desempeño”. Algo de ese pensamiento estratégico, nos motivó. Nos hemos todos juntos, autodesafiado, a seguir mejorando, seguir explorando, no conformarnos con los interrogantes resueltos, sino encontrar en los nuevos interrogantes, la inspiración de nuestras próximas líneas de investigación.

Desde el inicio de mi conducción en el 2015 a hoy, hemos dado valor a la palabra, y en nuestro VI Informes de Investigación, II Edición Indexada, debo agradecer a todos quienes hicieron y siguen haciendo posible este sueño: la Editorial de la UNR, de la que ya somos parte, y todo el equipo de Lic. Paola Bongiovani, por su espíritu generoso y colaborativo, el apoyo institucional recibido por parte de nuestra Decana Lic. Adriana Racca, la Directora de la Escuela de Administración CP Adriana Daffunchio, el Secretario de Ciencia y Técnica, Dr. Hernán Lapelle, junto a todo el equipo de Directoras y Directores de los Institutos de Investigación de nuestra Facultad, el Director de Saberes y Co Director de nuestro Comité Editorial, Mag. Guillermo Peinado, todo el equipo que me acompaña: Tec. María de los

Ángeles González, Andrés M. De Paoli, Denise Lenci, a todos los investigadores del IIATA, que con su compromiso, aportan artículos que profundizan sus líneas investigativas, y a todos los autores de artículos externos, que participan en esta edición, con sus líneas investigativas enriquecedoras. Siempre voy a agradecer a mi amiga la Dra. Carmen Verón, que con su gran generosidad, en el comienzo de mi gestión, compartió su experiencia sobre cómo formular e implementar una revista de investigación, permitiéndome gestar nuestro primer gran medio de extensión académica. Mi agradecimiento a todas las autoridades de nuestra Facultad, que ayudan y facilitan este punto de llegada.

Los principios fundamentales de nuestra misión, no sólo que están intactos sino fortalecidos:

- Promover la difusión de los resultados de las investigaciones y la producción de publicaciones en jornadas, congresos, eventos nacionales e internacionales
- Estimular el desarrollo científico (con pertinencia social)
- Fomentar la formación de recursos humanos, mediante la incorporación de los alumnos de grado, de posgrado y ayudantes de investigación a los equipos de investigación.
- Lograr la coordinación interdisciplinaria

Todos lo hicimos y lo hacemos posible. Muchas gracias.....

CP Adriana C. Amigo
Directora I.I.A.T.A.
Escuela de Administración
Facultad de Ciencias Económicas y Estadística
Universidad Nacional de Rosario